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Erweiterung Rathaus 

 Derzeit werden vorbereitende Schritte für die Erstellung der funktionalen 
Ausschreibung sowie die damit einhergehende GU-Vergabe unternommen. Konkret 
werden Fachplaner für eine Vorplanung ausgewählt, die die Vorkonzepte hinsichtlich 
HLS (Heizung-Lüftung-Sanitär), Elektrotechnik, Tragwerksplanung und 
Energieberatung erstellen sollen. Diese Vorkonzepte werden in die funktionale 
Ausschreibung übernommen.  

 Zur Gewährleistung einer kontinuierlichen Kommunikation und aktiven Einbindung der 
Mandatsträger in das Bauvorhaben soll für die Zeit der Bauabwicklung neben der 
Projektgruppe ein Lenkungsausschuss – bestehend aus Vertretern des Bau- und 
Umweltausschusses, des Haupt- und Finanzausschusses sowie des 
Gemeindevorstands – gebildet werden. 

 
Alter Bauhof „Beethovenstraße“ – Gestaltung der Büroräume 

 Die Trockenbauarbeiten, Außenputzarbeiten sowie kleine Dachdeckerarbeiten sind 
fertiggestellt. 

 Malerarbeiten haben begonnen, der Fertigeinbau von Heizungs- und 
Elektroelementen und der Einbau von Fenstern sind fortgeschritten. 

 Sobald die neue Telefonanlage und die IT-Infrastrukturen eingerichtet sind, kann der 
Umzug der Bau- und Steuerabteilung erfolgen. 

 
Ausbau der Rommerzer Straße 

 Im ersten Bauabschnitt (bis zur Beethovenstraße) sind sowohl die Kanalbau- als auch 
die Wasserleitungsarbeiten abgeschlossen.  

 Die Arbeiten im zweiten Bauabschnitt (von Beethovenstraße bis Wagnerstraße) 
haben begonnen. 
 

Pumpstation Giesel 

 Die Anlage befindet sich in der Fertigstellungsphase. Nach Abschluss der Arbeiten 
wird der Probebetrieb aufgenommen. 

 
Wirtschaftswegebrücke über die „Kemmete“ in Rommerz  

 Der Beginn der Baumaßnahme erfolgte im Oktober. Die alte Brücke wurde 
abgebrochen und die neuen Widerlager sind bereits betoniert. 

 Derzeit wird der Baustahl für den Überbau verlegt, damit die für Mitte Dezember 
eingeplante Betonnage des Überbaus erfolgen kann. Über den Jahreswechsel wird 
die Baustelle ruhen. 

 In Abhängigkeit der Witterungsverhältnisse ist die Fertigstellung der Brücke bis April 
2020 geplant. 

 
Container-Standort in Hattenhof 

 Die Abrissarbeiten haben Anfang Dezember begonnen.  

 Aufgrund des geringen vorhandenen Unterbaus musste die gesamte Zufahrt und 
Platzfläche ausgekoffert und eine Schotterschicht eingebaut werden.  

 Mit dem Anlieger und dem Ortsbeirat wurde die Neuherstellung abgestimmt.  

 Die Fertigstellung ist noch vor Weihnachten geplant. 
 
 



 
 
Kooperationsvereinbarung Breitbanderschließung für Neuhof-Erlenhof 

 Im Rahmen des Breitbandausbaus möchte der Landkreis Fulda möglichst auch die 
im Projekt bis dato nicht berücksichtigten unterversorgten Liegenschaften mit einem 
Breitbandanschluss ausstatten.  

 Der Kooperationspartner, die Deutschen Telekom, hat sich bereit erklärt, bei einer 
möglichst hohen Vorvermarktung die Glasfaser-Hausanschlüsse für diese 
Liegenschaften bis ins Gebäude kostenfrei herzustellen.  

 Die Anlieger wurden diesbezüglich durch die Verwaltung angeschrieben.  
 
Wegesanierungsarbeiten am Friedhof Ellers 

 Der Hauptweg von der Leichenhalle zum Hochkreuz ist marode; viele Steine lösen 
sich auf.  

 Eine beschränkte Ausschreibung wird derzeit durchgeführt (~ 150 m²). 

 Die Ausführung der Arbeiten ist je nach Witterung bis Ende Mai 2020 vorgesehen. 
 
Gespräche mit DB Station & Service AG 

 Die DB hat der künstlerischen Gestaltung der Personenunterführung und der Rampen 
in einem Gestattungsschreiben zugestimmt.  

 Des Weiteren erfolgt eine Konzepterstellung der Johannes-Kepler-Schule, die 
anschließend mit der DB abgestimmt wird.  

 Schmierereien: Grundierung in der Unterführung im Zusammenhang mit 
Künstlerprojekt, Beseitigung am Wetterschutzhäuschen und an Bahnsteigen. 

 Vorschlag DB: Ordnungspartnerschaft mit der DB-Sicherheit, der Bundes- und 
Landespolizei, dem RMW und der örtlichen Ordnungsbehörde anzustreben, um evtl. 
Lösungen für dieses Problem zu finden.  

 Eine dauerhafte Videoüberwachung ist nicht umsetzbar. 

 Hochwassersituation in der Unterführung: 
Vorhandene Abflussrinnen in den Rampen und in der Unterführung haben das 
Wasser nicht ordnungsgemäß ableiten können. Die DB hat im Frühjahr 2019 die 
Einlaufrinnen und die Entwässerungsleitungen reinigen lassen. In diesem Zuge 
wurden auch die eingebauten Abwasserpumpen überprüft. Diese seien in Ordnung.  
Die Reinigung der Rinnen wird ab sofort von der DB turnusmäßig zweimal im Jahr 
durchgeführt.  

 
Städtepartnerschaft 

 Rückmeldung der Staatskanzlei ist erfolgt. 

 Aussicht: Polnische Stadt mit Bergbau-Tradition  
 

LNG 

 Neuer Fahrplan ab 15.12.2019 

 Beschwerden gab es von der Johannes-Kepler-Schule sowie von einigen Eltern.  

 Diesbezüglich sollen Gespräche mit der LNG geführt werden. 
 


